

Forums pour l'entourage

Consommation quotidienne de cannabis

Par Profil supprimé Posté le 13/08/2019 à 15h20

Bonsoir,

Je crée cette discussion ce soir car j'ai besoin de conseil.

Je suis avec mon copain depuis plus de 1 an et demi et il n'a pas de travail. Au début de notre relation il ne fumait pas mais c'est un ancien fumeur de cannabis (8 ans qu'il fume). Cela fait 1 an qu'il a recommencé à fumer. Depuis, je me plains fréquemment de sa consommation qui est considérable (7 joints par jour environ) mais aussi quotidienne. Sur lui, le cannabis a peu d'effet, il fait des choses chez lui: il entretient la maison et le jardin, parfois passe ses journées à jouer sur sa/son console/ordi. Il a des amis qu'il voit très peu et ne sort que pour faire les courses ou payer son loyer, de plus nous sortons peu et je dois lui tirer les cheveux pour sortir. Je m'inquiète de sa consommation qui pour moi est excessive mais il me dit que c'est son choix et que je dois le respecter. Je ne suis pas contre le fait de fumer mais contre le fait d'en consommer régulièrement. Tout le monde me dit que le fait de fumer a un impacte sur le couple, j'aimerai avoir un témoignage s'il vous plaît.

Merci de m'avoir lu.

J'espère avoir vos avis et expériences !